



Ariccia, 25 septembre 2025

Nous nous sommes réveillées ce jeudi matin accueillies par une journée d'automne fraîche et lumineuse. Nous avons célébré avec joie la liturgie, offerte pour nos sœurs de la Province d'Italie, présidée par le Père Valerio Messina, recteur du séminaire d'Albano, qui nous a rappelé que la maison du Seigneur, dont parle la première lecture du prophète Aggée, est pour nous, Filles de Saint-Paul, le monde de la communication. Parfois, cette maison semble en ruine, comme spirituellement détruite, et c'est à nous qu'est confiée la mission de la reconstruire, pour en faire un lieu où les gens puissent vraiment rencontrer le Seigneur.

Comme dans l'Évangile d'aujourd'hui, Hérode cherchait à comprendre qui était Jésus, de nombreux hommes et femmes se tournent aujourd'hui vers le monde de la communication et des médias à la recherche de vérité, de réponses sur le sens de leurs expériences et de la vie elle-même. Derrière un « j'aime » ou un « partage » sur une page Facebook, se cache souvent un cœur inquiet, assoiffé, qui- peut-être sans le savoir- cherche Dieu, tout comme Hérode.

Alors que nous poursuivons notre travail intense et profond sur l'Outil de travail, nous demandons à l'Esprit de nous éclairer sur la façon de communiquer aujourd'hui, avec vérité et amour, Jésus lumière pour l'humanité. Que nous soyons capables d'apporter l'espérance à un monde qui ne cesse de le chercher. Et que tous ceux qui le cherchent dans le monde de la communication puissent trouver la vérité en Celui qui donne un sens à chaque vie.

